
本报讯 近日袁 常州市工商
局向社会公示了 2016耀2017年度
野守合同重信用冶企业名单袁我区
的江苏金昇实业股份有限公司等
151家企业名列其中袁 新申报 37
家尧续申报 114家袁新申报成功公
示数为历年最多遥
今年以来袁 区市场监管局大

力践行野信用就是核心竞争力冶的
理念袁 坚持以开展 野守合同重信
用冶企业公示活动为载体袁积极采
取广泛宣传尧 上门引导尧 集中培
训尧组织核查尧申报辅导等多项举
措袁切实有效推动辖区野守合同重
信用冶企业量和质的全面提升遥

下阶段袁区市场监管局将结

合我区实际袁建立野守合同重信
用冶企业发展数据库袁有计划尧有
步骤尧 有重点地培育发展各级
野守合同重信用冶企业袁不断提高
我区野守合同重信用冶企业比率袁
共同营造良好的诚信经营环境袁
着力推进我区信用体系建设遥

姚火富 左玲

我区 151家企业被公示为市级野守重冶企业
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本报讯 9月 25日袁常州市
督查组来我区袁就市级重点项目
推进情况进行现场督查遥 1耀8月
我区 12个市级重点项目完成投
资 138.58亿元袁完成年度计划的
70.2%袁 督查组对此给予高度好
评袁一致认为金坛在重大项目建
设上持续发力尧久久为功袁正在
努力打造常州高质量发展的增
长极遥

今年以来袁 我区积极开展
野两个加快攻坚突破年冶活动袁抓
重点袁破难题袁求实效袁今年我区
纳入常州市重点的项目共有 12
个袁总投资 560.2亿元袁当年计划
投资 197.5 亿元袁1耀8 月完成投
资 138.58亿元袁 其中东方日升尧
东方盐湖城渊二期冤尧信维通信尧
贝特瑞尧中航锂电渊二期冤等项目

已完成年度投资计划的 85%以
上袁大唐热电联产项目已超额完
成年度投资计划遥

督查组先后来到飞荣达尧海
目星尧 东方日升等项目建设现
场袁 详细询问投入产出情况尧最
新建设进展尧推进中需要解决的
问题袁 希望我区积极对上衔接袁
努力破除要素瓶颈制约袁推动发
展前景好尧带动能力强的重大项
目尽快实施袁 从而抢得市场先
机袁形成新的经济增长点遥 要围
绕提升资源利用质效袁进一步明

确重点袁在紧盯大项目尧好项目
的同时袁也不放过优质尧精致的
小项目袁 努力形成特色产业集
群袁真正让大项目尧好项目带来
发展的高质量和高效益遥要把握
好南沿江铁路等重点交通工程
建设的契机袁继续加大力度融入
常州主城区袁不断增强城市化推
进力度袁 持续提升城市功能袁提
升政府服务效能袁 做到亲商尧安
商尧富商袁让金坛服务的品牌持
续响亮袁实现高质量发展和高速
度增长遥 臧风华 赵小君

我区市级重点项目年内投资进度超七成

本报讯 日前袁区水利局召
开系统作风建设会议袁 副区长尧
水利局长朱霞参加会议遥

会议要求水利系统党员干
部永葆激情袁力克野精气神冶不足
的现状袁把对水利事业的初衷与
感情袁 切实转化为干事创业的
野精气神冶遥 要履职尽责袁力破担
当作为不够的局面遥不仅要学会
担当尧敢于作为袁更要善于担当尧
善于作为袁做到落实工作夙夜在
公袁碰到问题迎难而上袁协调矛
盾玲珑有序遥中层干部要切实发
挥好野关键少数冶的作用袁强化责
任担当袁在做人上知足袁在做事

上知不足袁 在困难面前不绕道
走袁而是迎难而上袁甩开膀子干袁
卸下包袱干遥 要心存敬畏袁力匡
底线思维不明的态势,以敢于担
当尧敢于进取尧敢于奉献的精神袁
牢牢把握工作主动权袁为金坛不
断追赶超越尧持续快速崛起贡献
更多水利份额遥

今年以来袁区水利局突出强

化工程建设领域党风廉政建设
工作袁出台实施党风廉政建设责
任追究办法尧防止为官不为推动
干部能上能下的实施办法袁加强
对下级党支部尧基层站所主要负
责人和人财物管理使用等重点
对象的监督袁 落实廉政谈话制
度袁让风险定到岗尧制度建到岗尧
责任落到岗遥 蒋建君

区水利局院牢牢把握作风建设主动权

本报讯 近日袁 省林业局森林资源管理处处长郑
阿宝带队来坛督查森林资源管理工作袁区领导沈东尧朱
霞陪同遥

督查组随机抽取了 14个可疑图斑进行现场验证
核实袁并就抽查的图斑现场检查情况与市尧区林业工作
人员进行了座谈袁 对图斑分类研判汇总与后续处理提
供了技术指导遥

在随后召开的督查工作结果反馈会上袁 郑阿宝就
森林督查下一步工作开展指出袁 要在规定时间内尽快
完成对国家下发遥感影像林地变化图斑的现地核查和
分类研判汇总工作袁确保按时提交成果数据曰对自查中
发现的违法行为要尽快移交森警大队查处袁 涉嫌犯罪
的要及时移交公安机关立案侦查曰 对涉嫌违法使用林
地等行为袁除依法处理外袁还要及时清理回收林地尧恢
复植被袁 对确需继续使用林地又符合使用林地条件的
要督促限期办理手续遥

区长沈东表示袁我区将以此次督查为契机袁切实对
林业工作进行专题研究袁加快完善总体规划袁出台森林
资源保护方案袁规范森林资源管理遥 加大整改力度袁严
厉打击破坏森林资源违法犯罪行为遥同时袁建立健全森
林资源保护发展目标责任制袁 与镇人民政府签订目标
责任状袁将保护和发展森林资源目标责任落到实处遥

丁悦森 徐欢
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近年来袁 我区以 野四梁五
力冶为抓手袁以夯实野四梁冶绘就
园区党建蓝图袁以提升野五力冶
打造企业党建样板袁通过野一
圈一带一云一中心冶 整体布
局袁 不断提升园区党建质量袁
实现党建强尧发展强野双强冶目
标袁野金党建冶正逐渐成为我区
的一张金色名片遥

夯实野四梁冶顶起园区
发展之野天冶

野通过不断调研和探索袁我
们觉得做好园区非公企业党
建工作袁 还应先从宏观层面尧
顶层设计抓起遥 我区园区党建
工作经历了在探索阶段强基尧
在发展阶段提档尧在成熟阶段
创新尧在深化阶段融合四个发
展阶段袁形成了强基尧提档尧创
新尧融合耶四梁爷主体架构遥 冶区
委组织部副部长罗祎说遥 随着
项目引进尧项目建设的不断深
入袁各园区已成为生产力最为
活跃尧党建工作最具活力的经
济领域遥 去年我区开展了非公
企业野四有一责冶创建活动袁也
是夯实野四梁冶的一个缩影遥 截
至目前袁 全区已有 200多家企
业通过区级野四有一责冶创建
验收袁15家企业获评常州市级
以上非公企业党建示范点遥

野我们公司党支部成立于 1994
年袁 经过 20多年不断努力袁从
起初的 1 个支部尧3 名党员发
展到如今 5个党支部尧66名党
员遥 如今袁 公司能实现销售年
收入 4.59亿元尧出口创汇 1280
多万美元尧 利税 2700余万元袁
归根结底还是因为我们 20 多
年始终坚持党建引领企业发
展袁 把党建贯穿到企业转型的
不同阶段遥 冶 常州市卿卿针织
厂党总支书记费建林感慨道遥

提升野五力冶厚植企业
成长之野基冶

如何把非公企业党建工作
与企业效益和企业发展融为一
体袁 是始终保持企业党建工作
生机活力的关键所在遥 如果说
夯实 野四梁冶 是园区党建的宏
观设计袁 那么提升 野五力冶 就
是微观操作遥 我区以提升企业
党组织组织力尧 生产力尧 凝聚
力尧 影响力尧 竞争力对 野党建
强袁 发展强冶 进行了新的阐
释遥 野党组织组织力是企业党
建工作的魂袁 我们通过建立区
委组织部与企业属地党 渊工冤
委双重管理尧 企业党组织负责
人与企业负责人同时列席管理
层会议等方法袁 提升组织力遥冶
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以野四梁五力冶引领高质量发展
我区着力打造园区党建生态圈

9月 22日袁区
国土资源分局组织
党员干部在南洲里
公园举办 野逐梦自
然 守护资源窑庆双
节 悦跑步冶 活动袁
旨在向群众宣传守
护国土自然资源的
理念袁 提升全社会
保护国体自然资源
的意识遥
王舒 蒋建君


